
ACTA 13/2019

En la localidad de Pueblo Garzón, el dÍa lunes 14 de octubre de

2019, siendo tas 10.00 horas, se da inicio a la sesión ordinaria del
concejo del Municipio de Gdr¿ón y José lBn¿cio.-
Asisten el señorAlcalde, Fernando Suárez, los concejales Pablo
Suárez titular y el suplente Otto Riera, por MarÍa del Valle Silvera.
Todos por el Partido Nacional.-
Faltando los concejales: Fredy Nieto y Héctor DarÍo Perdomo.-
Fn secretaria la funciondria MarB¿rira Rurz.-
Se distribuye el Orden del día y el Acta anterior en formato papel.-
Se da lectura alActa No. 1212019, Ia cual es aprobada por
unanimidad de los presentes.-

Habla sobra el comienzo de Ia paümeltación ente IZCUAy
Pcarzón. Comenta que se realizará doble capa, como ente Ia
cantera y ruta 9.- Habla del Presupuesto Participativo.

Siendo las 10.30 horas, se hace presente el Director Gral. de

Tránsito y Transporte Sr. Jua[ PÍgola y e] técnico EduardoAguiar.
Por otro lado se hacen presentes integrantes de la Comisión
Directiva de la Liga de Fomento de José Ignacio (Sres. Diego
Machado, Adriana Abeles, Juan Aispuní, Sasha Preve, Pabio oks).
El señor Pablo Oks, presidente de la Liga de José lgnacio,
agradece la invitación.-
El alcalde les da la bienvenida.-
Juan Aispuni plantea el tema referente al móvil de la Policía
Caminera, ert la rotonda de la entrada a José lgnacio.
En prilcipio plantean se pueda controlar : 1) la velocidad y 2) la
presencia policial en el ingreso a la entrada del balneario, sería

otra seguridad.-



Juan Pígola, habla sobre los rfveles de gobiemo.-
El alcalde, informa que no tiene recursos humanos, y que depende
de la administ¡ación deptal. Los recursos son planteados y
reqüeridos desde ese nivel de gobiemo.
Hoy se hacen planteos para ver como se hace frente a la próxima
remporada. E) planreo ta a ir desde el Muni(¡p¡o, (on un

memorandun a tránsito por los temas del verano).-
Pígola informa que el año anterior estuvieron complicados con los
móviles.-
La solicitud sería para la rotonda de ruta 10 y Saiz MartÍnez, justo
erl el ingreso a José Ignacio.
EI alcalde comenta que se tratará a nivel del concejo.-
EI tiempo solicitado para este planteo es del 10. De diciembre
hasta después de semana de tu smo.-
Diego Machado, plantea que para cruzar la ruta 10 a la altura de la
Susa[a, en ]a Juanita a veces se dificulta.- Lo mismo se estacionan
vehiculos por todos l¿dos. en l¿ bicisend¿. h¿bna que control¿r un
poco esa zona.-
Pígola, comenta que la velocidad se estaría bajando por ruta 10,
como maximo 60 km por hora.-
Se hará intervención a Ia altura de la calle Soria y Ruta 10,
señalización horizoÍtal v vertical.-
Denro de la Juanita se realizarán rnrervenciones.
Proveedo¡es dentro de la Juanita circulan a mucha velocidad.-
Pígola comenta que no hay cordón cuneta y no hay vereda, que es

dificil la circulación de peatones.-
Pablo Oks, consulta por la cartelerÍa para poner en toda la zona.-
Se habla de los espacios públicos, donde deberían estar libres, no
ocupados por plantas y o palitos err algulos terrenos privados.-
Oks, consulta por el estacionamiento sobre la entrada al balneario,
como lo van a insftumentar-
Se habla en general y también del tema de los cuidacoches.-
PÍgola comenta que se hizo muy permisivo toda la zona de que

forma estacionat- Hay que generar una buena circulación en la
zona.-



Oks, consulta si la Direcciófl de Planeamiento trabajó en conjunto
con Ia Dirección de nánsito y Transporte en cuanto al proyecto de
José Ignacio y las calles que se están haciendo.-
Aispuni consulta como va a funcionar el Boulevard.
Ahora surgen los planteos y las dudas, Tránsito comeÍta que

nunca los involucraron, no paniciparon del proyecto inicial.-
Pígola comellta que recién ahora les esián consultando.
Hoy el concepto de tener presente al peatón, hoy hay conflictos.-
oks, consulta por Ia calle Los cisnes, si se podrÍa hacer algo por el
tema de la velocidad.-
Sugiere lránsiro. se pueda hablar con la Tng. Iraldi.-
El alcalde comenta que es muy bue[o el encuentro de ver los
problemas entre todos ybuscar como resolverlos.-
Se trata el tema de los ómnibus que ingresan al Faro, Ios
inrerdepanamenLales (Copsa y Cot). a veces ingresan a una

velocidad inapropiada para la zona.-
El alcalde, comenta que se estuvo evaluando, tanto en alta
temporada como baja y se considera el tema de la gente que viene
a tabajar y debe de caminar bastante, por eso es difÍcil no dejarlos
que ingresen.-
Los buses de Codesa y Machado, son los que llevan la mayoria de

las personas que tabajan eII la zona y también a los escolares.-
Diego Machado, expone por el tema de los grandes camiones y
gnias, que con el peso van destuyendo el pavimento de las calles
y los caminos.-
Pablo Oks, expone que el camino Saiz MaÍínez, está en mal
estado, que se deberÍa de asfaltar nuevamente, Consulta como se

puede resolver este tema.
Es la ruta de ingreso de todos, turistas y trabajado¡es, y está en
muy mal estado.-
Pígola comenta que eso está programado para el quinquenio
próximo, para hacerlo el año que viene.-
Se circuló solo por ese camino, dado que el año pasado con ese

temporal intemo que destrozó la ruta 10, hizo que Ia gente



circulara por ese camino, y se dete orara aún más rápido de lo
previsto.-
Le van a realizar un bacheo previo al verano.-
El alcalde informa que está previsto el bacheo y las máquinas que
vendrán a Ia zona a la brevedad.-
Diego Machado, consulta por Ia planta asfálüca.
Aispurú consulta por la bicisenda de Ia Juanita hacia la Laguna
Garzón y a la Laguna de José Ignacio.-
El alcalde comenta que esos planteos habrá que proponerlos para

el próximo quinquenio.-
oks, informa que están trabajando en el Museo de la Fotografia,
en la Galería de arte Los Caracoles, se montará a la brevedad.-
Es una iniciativa de Diego Machado y de Juan Aispuú y o 33.-
Recuperar la identidad del lugar, y que el turista tenga la
oponunidad de conocer y visitar.-
Se trata el tema de las calles comerciales, el avance del turismo.
Pablo Oks, agradece la oportunidad de haber participado de Ia
reunión.-
El alcalde agradece a todos y a los Directores.
Siendo las 12.30 horas, se rctira[ y se continúa con la sesión.-
Se habla de las obras en general de este quinquenio.-
Siendo las 13 horas, se le da la bienvenida a la Maestra de la
Escuela No. 16 de Pueblo Garzón y a los niños que estarán
participando el 19 de octub¡e, de la actividad, deAlcalde por un
Día.-
El alcalde explica como está confomado el concejo, el Municipio
como funciona.-
Se les habla de la ley 19.272, de descentralización.-
El municipio colabora con el bus que Ilevará a Ia maestra y a los
niños a Maldonado, a la Junta Depanamental.-
Siendo las 14 horas, se retiran y se colltiflúa con Ia sesión.-
Se fiia la próxima reuniól para el4 de noviembre en José

Ignacio.-



Se tratan los siguientes trámites y expedientes:

- Orderes de conpra rualiza¡tas.

- Nota del Grupo de conerciartes gastronómicos d€ José lgnacio.

Exp. 2019-88-01 1617s Dirc.(ió¡ cral. de T}ánsito - Espirom€tría positiva CI.
30638245-

Exp. 2019-88-02-00342 - Junta Deptal,
seguridad 12 pnntos presentados por

E¡?. 2019-88-02-00350 - Junta Deptal.
g€stión tlevada a mbo por la Dirección
d€l ejecutivo Deptal.-

De Maldonado - pu¡tualizacio.es sobE
el.andidato a presidcnte lng. Daniel

DeMaldonado plánteamietrto ref. A
cral. de desarollo e integración so.ial

Exp. 2019 88-01-1400s Reyes Manuel - obra nueva decreto 3962/2016

Exp. 2019-88-01-13903 - Malman Agustín - obra ¡ueva de.reto 3962/2016

Exp. 2019-88-01-12982 - Mutio, María - obra nueva deoeto 39622016

Er?.2016-88-01 03538- Good Fortune Company S.A. - obra nueva decrcto 3941.

Ery. 2009-8&01-01064 - Süsana Caraffo - Padrón 73 - La Juanita - de¡un.ia
que el padrón de referencia ha sido rellenado, in umplicndo la ordenan"a de

\

Los mismos son tatados y aprobados por unanimidad de los
presentes.-
Siendo Ias 14.30 horas, se da por finalizada la reunióÍ.-


